

UGM Luncurkan Patroli SKKK Bersepeda

Wednesday, 11 Februari 2015 WIB, Oleh: Satria



UGM meluncurkan patroli Satuan Keamanan dan Keselamatan Kampus (SKKK) bersepeda, Rabu (11/2) di halaman Balairung UGM. Peluncuran patroli SKKK bersepeda dilakukan oleh Wakil Rektor Bidang Sumber Daya Manusia dan Aset, Prof. Dr. Ir. Budi Santoso Wignyosukarto, Dip.HE.

Menurut Budi peluncuran patroli SKKK bersepeda bertujuan untuk lebih mengoptimalkan peran SKKK di dalam kampus. Selama ini patroli lebih banyak dilakukan dengan menggunakan mobil sehingga mobilitas SKKK terbatas.

“Kalau dengan sepeda mereka bisa leluasa bergerak,” kata Budi.

Ia menilai dengan patroli bersepeda petugas SKKK sekaligus bisa mempelajari dan melaporkan aktivitasnya setiap hari. Kegiatan mereka akan lebih terstruktur sehingga akan lebih optimal dalam mencegah terjadinya tindak kejahatan di dalam kampus.

“Jangan hanya dengan mobil atau terlalu banyak duduk. Dengan bersepeda pengawasan akan lebih maksimal,” katanya.

Senada dengan itu Kepala SKKK UGM, Dr. Noorhadi Rahardjo, M.Si.P.M., optimis patroli bersepeda akan lebih efektif dalam pengamanan kampus. Patroli dilakukan dalam tiga *shift*, yaitu pukul 06.00-14.00, 14.00-22.00, dan 22.00-06.00.

“Untuk fasilitas sepeda kita dibantu pihak DPPA,” tambah Noorhadi.

Patroli nantinya akan difokuskan pada beberapa lokasi yang dianggap rawan dijadikan tindak

kriminal, seperti pencurian. Patroli bersepeda menurut Noorhadi sekaligus akan meningkatkan kebugaran dan kesehatan anggota SKKK UGM. "Tindak kejahatan tidak terjadi dan kebugaran anggota tetap terjaga," tegasnya.

Pada acara tersebut juga dilakukan penyerahan piagam penghargaan kepada anggota SKKK UGM, Cahyo Nugroho. Cahyo beberapa hari lalu berhasil menangkap tangan pelaku pencurian spesialis dengan membuka jok motor. (Humas UGM/Satria)

Berita Terkait

- [UGM LUNCURKAN UGM BANGGA BERSEPEDA](#)
- [UGM Terima Bantuan Mobil Patroli BNI](#)
- [SKKK UGM Perketat Patroli Malam Hari](#)
- [Menpora, Sri Sultan dan Rektor UGM Luncurkan Gerakan Daulat Bersepeda](#)
- [5 PEJABAT SKKK UGM DILANTIK](#)